

TERMINE

Arbeitskreis Migration

■ 2. April, 9.30 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Arbeitskreis der Erwerbslosen

■ 5. April, 10 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Ortsjugendausschuss

■ 12. und 27. April, 17.45 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Arbeitskreis

Arbeitssicherheit

■ 13. April, 13.00 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Senioren-Versammlung

Obere Neckarvororte
■ 14. April, 14.30 Uhr
Waldheim Gehrenwald, In den Aspen, 70327 Stuttgart

Ortsangestellten-Ausschuss

■ 14. April, 15 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

● www.stuttgart.igm.de/termine

IN KÜRZE

Frohe Ostern

Die IG Metall Stuttgart wünscht allen Kolleginnen und Kollegen, die das Osterfest feiern Frohe Ostern. Und uns allen ein paar schöne freie und vor allem sonnige Tage. ■

Impressum

IG Metall Stuttgart
Theodor-Heuss-str. 2
70174 Stuttgart
Telefon 0711-16278-0
Fax 0711-16278-49
E-Mail:
stuttgart@igmetall.de

Internet:

● www.stuttgart.igm.de
Redaktion: Hans Baur (verantwortlich),
Jordana Vogiatzi
Bilder: Graffiti, Thomas Rathay

Prekär ist nicht fair!

DER AKTIONSTAG IN STUTTART

Über 12.000 Metaller beteiligen sich am bundesweiten Aktionstag gegen prekäre Beschäftigung



Foto: Jürgen Uppenthal

24. Februar 2011: Arbeit - Sicher und Fair war das Motto des bundesweiten Aktionstages. Die größte Kundgebung der IG Metall Stuttgart, mit über 6.000 Teilnehmern, fand vor dem Mercedes-Benz Werk in Sindelfingen statt.

Wei-ba, Wei-ba, Wei-ba!

100 Jahre Internationaler Frauentag in Stuttgart



8. März 2011: Der OFA-Stuttgart beim Faschingsumzug in Stuttgart

Der Ortsfrauenausschuss der IG Metall Stuttgart begibt einen "nährischen" 100. Internationalen Frauentag. Mit ihren Kostümen repräsentier-

ten die Frauen einen Querschnitt der letzten 100 Jahre unter dem Motto: 100 Jahre Weiba[WIRTSCHAFT]: So alt sehen sie gar nicht aus! ■

Atomausstieg jetzt!

Tausende von Menschen nehmen an Anti-Atom-Kette teil

Die IG Metall setzt auf eine Energieversorgung ohne Atomkraft. Die atomare Katastrophe in Japan zeigt, dass kein Sicherheitskonzept der Welt eine absoluten Schutz vor Naturkatastrophen und Störfällen garantieren kann. ■



Metaller bei der Anti-Atom-Kette

EINDRÜCKE

vom 24. Februar 2011



Hans Baur, IG Metall Stuttgart



Kundgebung bei Porsche,



vor Bosch in Feuerbach und



in Untertürkheim.



Daimler-Azubis in Mettingen...



und hier in Sindelfingen.



Aktiver Thales-Kollegen